

Bonjour à tous et à toutes!

J'espère que vous allez bien!

Chaque année, la Fondation franco-albertaine organise un Francothon pour amasser des dons pour la fondation de son choix.

Cette année, j'ai accepté de me prêter au jeu d' "aller en prison" pour ramasser de l'argent pour notre école (fonds de dotation de l'école Michaëlle-Jean). Ceci nous donnera l'opportunité d'offrir plus de bourses à nos élèves ou bien des bourses un peu plus élevées.

Cela nous fait aussi de la publicité dans les médias et auprès de la francophonie.

J'ai reçu ma sentence jeudi dernier: 1500\$ de caution.

Voici le site en ligne où les gens peuvent faire directement des dons:

<https://www.canadahelps.org/fr/dn/28592> ou

au site de la Fondation www.fondationfa.ca et cliquer sur le logo du Francothon: dans la section fonds = **choisir le fonds de l' École Michaëlle-Jean**.

Dons par chèque: au nom de La Fondation franco-albertaine et argent comptant aussi acceptés, que vous me donnez svp, car c'est moi qui dois comptabiliser les dons que je ramasse.

20\$ et plus de dons: il y aura un reçu officiel pour crédit d'impôt, envoyé par la Fondation au donateur par l'entremise de son courriel.

J'ai jusqu'au **vendredi 2 novembre, au plus tard, pour ramasser les dons**.

Ce jour-là (15h30), je serai placée en "prison" le temps qu'il faudra pour que je complète de ramasser ma caution.

Le Francothon sera diffusé sur les ondes d'ICI Radio-Canada Première, de 15h30 à 19h.

Je remettrai aussi cette même journée (ou un parent du Conseil de parents), la bourse de 500\$ à Amina Hadji, finissante de MJ inscrite au Campus St-Jean.

Si vous voulez passer le mot aux gens autour de vous, ce serait bien!

Je vous remercie de votre attention et de votre appui pour l'école Michaëlle-Jean!
Je vous remercie à l'avance pour votre générosité!

N'hésitez pas à me contacter si vous avez des questions!

Cordialement,

Mme Sylvie Dassylva, directrice